



La mobilisation du 5 décembre dans la fonction publique contre les attaques gouvernementales sur les droits sociaux a été forte et massive. Presque 70% de grévistes dans le premier degré, 50% dans le second degré. Il faut dire qu'un jour de grève, et même en recommençant le 12 décembre, coûtera toujours moins cher que trois jours de carences. Partout, les cortèges ont été nombreux et déterminés pour dire non aux trois jours de carences, non au mépris, non aux suppressions de postes, et oui à la revalorisation des salaires et des pensions retraites !

A l'issue de la journée d'action intersyndicale du 5 décembre, où 130000 personnes ont manifesté en France, le président de la république s'est fendu d'une allocution désastreuse, allant toujours plus loin dans le mépris alors même que plusieurs mouvements sociaux possiblement convergents sont en cours : pour la fonction publique et pour nos droits, pour l'emploi et contre la vague de plans sociaux, et avec les cheminot·es contre la casse du fret ferroviaire et des lignes régionales. Dans tous les secteurs, le rouleau compresseur macroniste tente de sidérer pour continuer à casser. Pour l'heure, nous ne pouvons pas en rester là, et fort·es de la réussite du 5 décembre le SNES-FSU 73, la FSU-SNUIPP 73 et SUD Education Savoie appellent à se mettre à nouveau en grève le 12 décembre prochain dans l'éducation, pour faire converger la défense des services publics et de nos droits sociaux avec l'ensemble du mouvement social. **Les plus hauts taux de grévistes du 5 décembre dans la fonction publique d'état ont été relevés dans l'éducation, dans le second degré, et encore plus dans le premier degré : nous avons fourni la plus grande partie des cortèges des manifestations. Nous pouvons en être fier·es, mais c'est que la colère est grande, et qu'il y a urgence ! Suppressions de postes, suppression du financement du pédagogique pour les collèges en Savoie, « choc des savoirs », prof bashing, attaques sur l'EVARS\* : STOP !**

Public, privé, actif·ves, étudiant·es et retraité·es, tous et toutes ensemble en grève et dans l'action : **rassemblement le 12 décembre à 14h, place Caffé, devant la préfecture.**

\* éducation à la vie affective relationnelles et sexuelle